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Zitat von Eysi 

Dieses Stadion ist eines der größten strukturellen Probleme des Vereins.
Das letzte Stadion der Bundesliga mit einer Laufbahn, was für Sicht und Atmosphäre
scheiße ist, dazu gehört es der Stadt, wirft also trotz recht großer Kapazität kaum Kohle
ab (also zumindest wenn man den Verantwortlichen glauben kann). Solange wir in
diesem Stadion spielen, werden wir nie mehr als eine Fahrstuhlmannschaft sein.

Ich kann immer noch nicht glauben, dass man für diesen lächerlichen Umbau 50
Millionen aus dem Fenster geschmissen hat.

naja aufs Leichtatletikstadionschieben ist schon sehr hoch gegriffen. Wenns danach ginge
müsste z.B der VFL Bochum immer ganz oben in der Bundesliag stehe, denn die haben mMn
eines der geilsten Stadien der Liga
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